

Les Infos Enfants De Madagascar



Siège social

Enfants de Madagascar
Place de l'Hôtel de Ville
BP 32
79700 MAULEON

Mail :
enfantsdemadagascar@sfr.fr

Site web :
En construction

Je suis Sœur RAHERINANTENA Charline Narindra, proviseur du lycée catholique Sagesse Vatomandry avec qui l'association Enfants de Madagascar collabore en soutenant les élèves pauvres. Tout d'abord, je vous remercie pour votre participation active et votre amour envers nos élèves, nous sommes très reconnaissants de votre aide, merci beaucoup infiniment.

Dans notre école, il y 1700 élèves cette année scolaire du poussin (2ans) jusqu'à la terminale, avec 56 enseignants. En général, l'année scolaire se déroule bien. Nous allons distribuer les bulletins des élèves demain (vendredi 27 juin). Les résultats sont satisfaisants pour les classes intermédiaires. Pour les classes d'examen (7è, 3è, terminal), c'est la classe de 7è qui a déjà fini l'examen avec le bon résultat : 89/89 soit 100%, tandis que les classes de 3è et terminal sont en train de préparer leurs examens.

Si nous parlons des enfants parrainés, ils sont très conscients et reconnaissants de votre précieuse aide. Ils font tant d'effort pour leurs études. Je venais de réunir leurs parents il y a trois semaines pour les conscientiser à toujours aider et soutenir leurs enfants pour bien faire leurs études. A la fin de notre rencontre, il y avait un représentant de parent qui a pris la parole en remerciant l'école et surtout vous les bienfaiteurs. Ils sont tellement touchés de votre amour envers leurs enfants.

Nous allons faire de notre mieux pour collaborer étroitement avec vous.

Merci infiniment
Sœur Charline de Vatomandry

« Tous les témoignages que nous recueillons auprès des partenaires sont intacts »

Le Centre NRJ « Nouveau Relais des Jeunes » est un partenaire de l'association Enfants de Madagascar.

Sa mission est de prendre en charge les enfants et les jeunes en situation de rue (ESR) de la Capitale et de les conduire vers une stature d'hommes et de femmes capables d'une vie digne. Ainsi, ses activités consistent à accueillir dans ses locaux ces enfants et jeunes des deux sexes, de les scolariser, les éduquer et les former en vue de leur réinsertion professionnelle, familiale et sociale.

Fara Lalatiana, du bitume à l'espoir : un parcours de résilience

À 19 ans, RAZANANDRAVAO Fara Lalatiana porte en elle une histoire de courage et de renaissance. Née dans un contexte de grande précarité, elle a passé son enfance à arpenter les marchés, ramassant des morceaux de métal et mendiant pour survivre, tout en apportant son aide à ses parents.

En 2020, changement de vie : Fara intègre une classe d'alphabétisation et devient l'une des premières jeunes filles accueillies au Gîte de nuit du Centre NRJ. "Mon accueil ici a été une bénédiction", confie-t-elle, reconnaissante envers ceux qui l'ont soutenue. Entourée d'éducateurs bienveillants, Fara découvre peu à peu un autre chemin. "Ils nous conseillent, nous guident sur ce qu'il faut faire. Grâce à eux, j'ai pu avancer malgré les obstacles."



Son parcours scolaire n'a pas été sans embûche, mais avec persévérance et détermination, elle a réussi à mener à bien sa formation en coupe et couture à Antsirabe. Aujourd'hui, Fara attend un emploi et nourrit un nouveau rêve : se former davantage dans des grandes entreprises.

Pleine de gratitude, elle adresse un message fort à ceux qui l'ont accompagnée : "Merci au Centre NRJ, aux éducateurs, aux enseignants, au Père et à tous les bienfaiteurs, ici et à l'étranger. Grâce à vous, les enfants des rues peuvent espérer un avenir meilleur."

À travers son témoignage, Fara Lalatiana incarne l'espoir d'une jeunesse longtemps laissée pour compte, mais qui, avec un peu d'aide, peut construire un futur lumineux.

Cette année un voyage a eu lieu à Madagascar « A la rencontre des partenaires et enfants parrainés »

Nous avons découvert l'île de Madagascar en 2008 lors d'un voyage touristique qui nous avait marqué, tant par la beauté de l'île que par la pauvreté de sa population, puis à travers notre engagement dans l'association, avec des retours en 2012, 2014, 2016, et récemment en mai dernier avec des amis qui découvraient l'île pour la première fois.

Notre principal objectif était de visiter les écoles soutenues par l'association et de rencontrer nos partenaires locaux, véritables piliers de nos actions. En trois semaines, nous avons pu visiter la moitié de nos relais : 11 écoles, 2 dispensaires et 3 centres de formation. Les religieuses « Sœurs de la Sagesse », qui dirigent la majorité des écoles, jouent un rôle essentiel. Elles accueillent les familles demandeuses, identifient les enfants qui traînent dans la rue, accompagnent les familles monoparentales ou les orphelins confiés à des proches.

Le parrainage moyen, d'environ 70 € par an, couvre la scolarité et la cantine quand elle existe. Ce repas de midi est souvent un facteur décisif pour encourager la scolarisation.

Actuellement, l'association parraine plus de 250 enfants de la maternelle au lycée. Lors de chaque rencontre, les enfants parrainés et leurs parents (quand ils le peuvent), viennent témoigner leur gratitude. Les plus jeunes sont timides, les plus grands, fiers de s'exprimer en français. Les familles aussi expriment leur reconnaissance pour cette opportunité offerte à leurs enfants.

À Soavimboaka, l'école cherche à attirer davantage d'élèves afin d'améliorer la rémunération des enseignants. L'équipe pédagogique et l'association des parents d'élèves sont dynamiques, et nous espérons pour eux une hausse des effectifs à la prochaine rentrée.

Le centre culturel et professionnel de Tanamakoa forme aux métiers de la cuisine, de la couture, de la coiffure et de l'informatique. Jusqu'à présent, nous n'y parrainions pas d'élèves mais soutenions le centre en matériel. Suite à une demande, nous avons accepté de parrainer trois jeunes pour leur permettre d'accéder à une formation technique et ainsi, à l'emploi.

De ce voyage, nous retenons avant tout que, malgré la pauvreté omniprésente, les écoles rencontrées reflètent l'espoir et l'envie d'un avenir meilleur. Marie-Pierre et Camille



Des enfants parrainés et leurs parents dans une école de la capitale



Des élèves de l'école d'Ankazotoho



*L'école de Brickaville,
nous y avons 23 enfants
parrainés*



*Les enfants parrainés de
Fandriana*

*La route principale « défoncée »
qui relie Tamatave à la capitale
Antananarivo*



La ferme du centre NRJ



*Les enfants de l'orphelinat
de Tamatave*

Nos actions en France :

- Eveil à la Solidarité
- Container



Le 4 avril à l'école Sacré Cœur de St Paul en Pareds

Un bel élan de solidarité à l'école !

Ce midi, les enfants ont participé à l'opération Bol de Riz : un repas simple, mais un geste fort de solidarité. A cette occasion, 750 € ont été récoltés. L'Apel a remis cette somme à l'association "Enfants de Madagascar". Cela permettra de parrainer 10 enfants pendant un an : école et cantine assurées chaque jour. En parallèle, une collecte de fournitures a également été organisée dans chaque classe pour l'association "Enfants de Madagascar".

Avant le déjeuner, Marie-Pierre et Zaza, deux Saint-Paulaises investies dans l'association "Enfants de Madagascar", sont venues dans chaque classe pour partager avec les enfants la réalité de la vie à Madagascar et les actions menées sur place. Elles remettront dans quelques mois les fournitures collectées par les élèves.

Merci aux enfants, à toutes les familles, à l'équipe pédagogique pour votre générosité et votre soutien.

Et un grand merci aux parents qui sont venus aider ce midi pour le bon déroulement du repas.

Les membres de l'Apel



Le jeudi 12 juin, notre équipe de 5 hommes a chargé plus de 7 M3 dans le container à Nantes, ce qui représente plus de 1500 kgs. Des vêtements pour enfants, des chaussures de sport, des jouets, des fournitures scolaires que les écoles ont collectées auprès des élèves dans le cadre de nos interventions.

Un nouveau dispensaire vient d'ouvrir à Antsiraraka (dans le village d'une école partenaire) Merci aux professionnels de santé de nous avoir donné du matériel médical ainsi que 2 tables d'examen.

Christiane

Le conseil d'administration et ses membres actifs vous remercient de votre fidélité et vous souhaitent un bel été !



Association ENFANTS DE MADAGASCAR

Bulletin de soutien

Nom :

Prénom :

Adresse :

CP : Ville

Email :

Un parrainage entre 50 et 90 € permet la prise en charge des frais de scolarité, de la cantine, des fournitures, des soins, selon le niveau d'étude, pendant un an.

Don pour parrainage : €

Chèque (libellé à Enfants de Madagascar)

Virement IBAN : FR76 1027 8363 0800 0107 4660 190 BIC : CMCIFR2A

L'état encourage la générosité du public en accordant une réduction d'impôt aux personnes qui soutiennent les associations et organisations agissant dans l'intérêt général.

L'association vous délivrera un reçu fiscal en fin d'année sur présentation de ce bulletin complété.